
 

 

 

Réunion du CA du 07.05.2024 – Rapport 

 

Présents :  Zambon Norma, Hepp Carole, Rossi Françoise, Breuer Bob, Burelbach Marc,  

Kremer Gilbert, Bolkaerts Jenny 

 Schooff Torsten, Directeur technique 

 Schomer Chantal, Gestionnaire administratif,  

Weber Dany, Gestionnaire administratif 

Excusés :  Clement Sven, Grandjean Céline 
 

 

Présidente et C.A. 

 

• Le rapport de la réunion du Conseil d’Administration du 23.04.2024 est approuvé. 

 

• Le CA discute sur la situation politique actuellement en Géorgie et des soucis exprimés par 

les parents des joueuses sélectionnées pour la Silver League qui se déroulera à Tbilissi fin mai. Le 

CA suivra de près l’évolution de la situation et contactera le ministère de l’Etranger si nécessaire 

pour faire une déclaration de séjour à l’étranger ( LAmA - Lëtzebuerger am Ausland). 

 

• Norma participera à l’Inauguration de la Maison du Luxembourg pour les Jeux Olympiques à 

Paris, le 27 juillet 2024. 

 

• Le ministère du Travail ensemble avec le ministère des Sports organisent une excursion 

d’une journée pour la Table Ronde « Opportunités professionnelles dans le secteur du sport : Voies 

et défis » à la Maison du Luxembourg JO, à Paris, le 5 août 2024. Les membres intéressés du CA 

peuvent s’inscrire jusqu’au 17 mai. 

 

• Sur demande de la cellule Image de marque du ministère des Sports, la FLVB diffusera dans 

le cadre des matches de l’European League sur le grand écran de la Coque, la Vidéo de promotion 

pour la Maison du Luxembourg JO à Paris. 

 

Directeur Technique  /  Commission Technique 

 

• Le CA discute sur les prix élevés des chambres NOVOTEL pour le stage de l’équipe masculine 

du 28 au 30 mai 2024, dus à la forte demande à cause des réunions de la commission européenne. 

Comme la Coque est occupée, Chantal et Torsten essayent de trouver une alternative dans un autre 

hôtel. A défaut, le CA accepte l’offre de Novotel. 

  



 

 

 

• La date et les horaires des épreuves de la LetzVolley Academy 2023/2024 sont fixées au 15 

juin 2024 : 

09:00-11:00  Kids Day 

11:00-13:00  Epreuves Level 1+2 

14:00-16:00  Epreuves Level 3  au Centre Omnisports Henri Schmitz à Esch/Alzette. 

Les invitations respectives sortiront dans les prochains jours. 

 

Commission Sportive / Arbitres / Jeunes / Beach 

 

• Les envois par courrier électronique des documents de transferts sont acceptés comme 

prévu dans le chapitre 4 du Règlement d’Ordre Interieur. 

 

• Un transfert irrégulier n’est plus accepté après le 1er mai pour la saison courante, comme il 

coïncide avec la période du transfert régulier pour la prochaine saison qui commence auusi le 1er 

mai. Par conséquent, tout transfert irrégulier non exécuté jusqu’à cette date ne sera plus accepté 

pour la saison en cours. 

 

• Réclamation du VCF concernant la décision prise par le CA : match D2D : VCF2-VCB2. 

Considérant que l’inscription de l’équipe après validation comprenait 7 joueuses dont une libéro et 

qu’il y a eu un remplacement au cours du match d’une joueuse supplémentaire (no 37) non inscrite, 

le CA décide de maintenir sa décision prise en date du 23 avril 2024. Le CA ne peut pas comprendre 

que l’absence de la joueuse 37 dans la liste était due à une  « erreur informatique », car toutes les 

personnes dûment cochées avant la validation apparaissent dans la liste des joueurs. 

 

• Réclamation du VBAL : match D2D : VCF2 – VBAL. Le rapport de l’arbitre affirme qu’elle a 

permis à la joueuse no 26 du VCF de jouer tandis qu’elle était inscrite dans SAMS avec le numéro 

36, sans devoir changer l’inscription fautive dans SAMS. Suite aux photos livrées par le VBAL et suite 

à la comparaison de cette photo avec la photo de licence et de carte d’identifié, la Commission a pu 

identifier la joueuse. De ce fait, la joueuse n’a pas manqué dans la liste et le CA valide le résultat du 

match. 

 

• Afin d’éviter des situations comme ci-dessus dans le futur, la Commission Sportive et la 

Commission des Arbitres proposeront en début de la prochaine saison un workshop sur le SAMS E-

Scoresheet destiné principalement aux marqueurs des clubs ainsi qu’aux coaches des équipes. 

  



 

 

 

Commission Presse et Communication 

 

• Le contrat entre la RTL Livearena et la FLVB sera reconduit de 3 années. 

 

• Marc Burelbach informe les membres du CA sur les réflexions courantes pour une 

amélioration du Scouting par Volley Factory. Une des pistes serait de demander aux coaches des 

clubs recevants de filmer les matches par derrière le terrain afin de garantir une meilleure vue qui 

permettrait au scout une évaluation plus précise comparée à celle que Volley Factory peut établir 

par les images de Livearena. La question se pose si on pourrait obliger les clubs de télécharger leurs 

enregistrements après les matches (base légale, ROI). 

 


